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Antwort auf die Anfrage der CDU-Ratsfraktion vom 19.10.2021 
(Drucksachen-Nr. 2651/2020-2025) für den Sozial- und Gesundheits-
ausschuss am 26.10.2021 
 

 
Thema: 
 

Übergangspflege im Krankenhaus 

 
Frage: 
 
Wie ist der aktuelle Sachstand im Hinblick auf die Übergangspflege, ist der Verwaltung 
bekannt, wie viele Plätze derzeit in Bielefeld für die Übergangspflege angeboten wer-
den? 
 
Antwort: 
 
Alle 3 Krankenhäuserträger befinden sich in der Planung und Vorbereitung der Übergangs-
pflege, sind allerdings unterschiedlich weit. Der Bedarf wird gesehen. Probleme haben alle mit 
der Refinanzierung, hier sind umfangreiche Verhandlungen auf Landesebene im Gange. Auch 
andere Rahmenbedingungen – z.B. bzgl. der Dokumentation, um die Bedarfe feststellen zu 
können – sind noch nicht geklärt. Das Sozialdezernat nimmt aber eine hohe Bereitschaft der 
Krankenhausträger wahr, sich in diesem Versorgungsfeld zu engagieren.   
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